

## NOV-Gruppenwettkampf vom 4. Juni 2023

Der Kynologische Verein Schaffhausen feiert dieses Jahr sein 100-jähriges Bestehen und nahm dies zum Anlass den NOV-Gruppenwettkampf auf dem Sportplatz Langriet in Neuhausen am Rheinfall auszutragen. Erfreulicherweise hatten sich 22 Teams für den Gruppenwettkampf angemeldet. Belohnt wurden die Teilnehmenden mit einem sehr gut organsierten Wettkampf und perfektem Wetter. Erwähnenswert ist sicher auch, dass sich vom SKG Bischofszell gleich 6 Teams für den Wettkampf angemeldet haben.

In allen Disziplinen wurde ambitioniert um jeden Punkt gekämpft. Die drei erstplatzierten Teams trennten am Schluss gerade einmal 5 Punkte.

Der Tagessieg ging mit 488 Punkten an das Team SKG Bischofszell B vor dem KV Frauenfeld A mit 485 Punkten und SKG Bischofszell C mit 483 Punkten.





Anlässlich der Siegerehrung überreichte NOV-Präsidentin Gerda Messer eine Feuersäule an Martin Burkhardt, den Präsidenten des Kynologischen Vereins Schaffhausen. Max bedankte sich für den gut organsierten Anlass und die tolle Zusammenarbeit über viele Jahre.





Rangliste, weitere Fotos und Bericht sind auf www.nov.ch und www.kv-schaffhausen.ch

Welsikon, 17.6.2023 Max Hulliger